



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTORA
ALICIA M. DE ALVAREZ
SEMANARIO INDEPENDIENTE
Fundado el 21 de Agosto de 1944

Dirección y Administración:

3164 GRAL. RAMIREZ TELEFONO N° 991354

AÑO 25 - N° 1206 - 30 DE SEPTIEMBRE DE 1968 Registro Nacional del Derecho de Autor N° 232153 - PRECIO DEL EJEMPLAR A 1.00 -

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

La Anestesia de los Dirigentes y Autoridades de Ramirez

Preocupa Interrupciones en el Servicio Telefónico

No hay dudas que la ciudad de Gral. Ramirez vive y crece por el impulso que le da la Actividad Agrícola Ganadera de la zona de Influencia. Por ello es trascendente que entendamos todos la importancia de las decisiones que tomemos tendientes a mejorar esta corriente de afluencia de producción a nuestra ciudad.

En esta ciudad.- Mientras esto ocurre, en las otras ciudades, no les importa el logro lo obtiene importante es que se beneficie el pueblo. Pero parece que el camino de Ramirez a Isletas, fue pensado por unos, mientras que los otros le quitaron el apoyo, pues ni siquiera una declaración a favor surgió de los opositores de aquel momento.- Y AHORA SRES.? Si dejan que presionen otros dirigentes políticos de Diamante para que el camino salga a la ruta 11, nos quedaremos mirando la flambrera como la gata de Zana tras otra ordenanza zagoza.

El Centro Comercial de Ramirez hace notar su preocupación por las frecuentes interrupciones que sufre el sistema telefónico en nuestra Ciudad con los múltiples inconvenientes sobre todo comerciales que ese estado de incomunicación trae aparejado.

do 24 del corriente. Además de vernos privados de los servicios que nos encontramos en era de la comunicación. Suponemos que será por medio de señales de humo.

Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios General Rá que corresponda, haciéndolo notar a la Compañía que escuchamos frecuentemente que nos encontramos en era de la comunicación. Suponemos que será por medio de señales de humo.

Ahora estamos todos en terzados que los Caminos de Isletas a Ramirez y Don Cristóbal a Ramirez se encuentran en punto muerto. Preocupa fundamentalmente el primero de ellos, pues se habian terminado con mucho esfuerzo y horas de trabajo, la medición de las alturas, modificación de curvas, llegándose incluso hasta el llamado a licitación y la presentación de nada menos que doce de las principales firmas que operan en el ramo de construcción de caminos. Pero al asumir el nuevo gobierno, en lugar de adjudicarla, de acuerdo a lo que más fuer conveniente, se opta por incluir dentro de las obras prescindibles según lo mencionado en un artículo periodístico, el presidente de Vitalidad, Ing. Garcilazo.

Angeloz en Crespo

Invitado por el Comité Provincial del Radicalismo (y no por una línea interna como lo menciona un semanario de la zona). Cooperativas, clubes, cooperadoras, y toda entidad intermedia, a concurrir en horas de la tarde, en lugar a designar, en donde el candidato presidencial receptorá inquietudes zonales. Y luego la invitación al público en general para un acto a celebrar posiblemente en un club, que normalmente se utiliza para estos actos.

El Comité Dptal. Diamante, nos solicita haga

Instituto Francisco Ramirez

Se llevará a cabo mañana, El programa a desarrollarse es el siguiente:
—Recepción de autoridades, personal docente y egresados nivel terciario.
—Himno Nacional Argentino.
—Palabras a cargo del Dr. César Julio Saralegui.
—Entrega de diplomas.
—Palabras de despedida a los egresados a cargo de un alumno.
—Despedida del Sr. Carlos Alcides Huber en nombre de los egresados.

De Esc. No. 13

Con motivo del aniversario de la fundación de nuestra ciudad, la Esc. No. 13 se adhiere a dichos festejos efectuando una exposición de antigüedades, por lo que se ruega a las personas o entidades que posean objetos para ser exhibidos en la misma

Prorrogan el Vencimiento de Impuestos

INMOBILIARIO Y AUTOMOTOR EN LA PROVINCIA

PARANA, 22.- Fue prorrogado hasta el 17 de octubre el vencimiento de la primera cuota del pago final del impuesto inmobiliario de este año, establecido originalmente para el 10 de ese mes.

Además fue diferido hasta el 4 de octubre el vencimiento del pago final del impuesto a los automotores del corriente año, con un descuento del 25 %.

DISMINUYEN LOS RECARGOS

Asimismo fue modificada la disposición que establece los recargos en los pagos finales de la segunda cuota (50 %) del impuesto inmobiliario. Con esta decisión, los contribuyentes tendrán tiempo de abonar la segunda cuota hasta el 10 de noviembre con un recargo del 10 % solamente; si lo hacen con posterioridad a esa fecha y hasta el 10 de diciembre sufrarán un recargo del 15 %. La medida anterior establecía un recargo del 15 % hasta el 10 de noviembre y del 25 % hasta el 10 de diciembre.

En el considerando de la medida se señala que la "reducción experimentada por los tasas de interés en el mercado financiero, así como su tendencia declinante han demostrado la necesidad de modificar los recargos previstos" en esa norma.

Aumento para Jubilados a Partir del 10. de Octubre

Los haberes de jubilados y pensionados del sistema previsional nacional serán incrementados en un 19.50 por ciento a partir del primero de octubre próximo, según anunció Roberto Bigatti.

La pensión de autónomos será desde el primero de octubre de 945 australes y la pensión no contributiva de 777 australes en tanto que el haber máximo jubilatorio fue fijado en 14.280 australes. Bigatti precisó que la movilidad general de las jubilaciones y pensiones entre el primero de enero último y el primero de octubre próximo es de un 325.01 por ciento.

Con estos incrementos los montos mínimos garantizados para la jubilación en relación de dependencia será de 1.305 australes; para las pensiones en relación de dependencia, 1.110 australes, así mismo que para la jubilación de trabajadores autónomos.

En el mismo periodo los montos mínimos para jubilaciones de trabajadores en relación de dependencia se incrementaron en un 605.47 por ciento, y para trabajadores autónomos en un 527,12 por ciento, agregó el funcionario. Bigatti señaló por último que el índice de corrección utilizado para estos ajustes fue del 4.18 por ciento.

Decretóse la Prisión Preventiva del Ex Secretario de Comercio Interior Ricardo Mazzorin

BUENOS AIRES.— El juez federal Miguel Pons decretó el miércoles la prisión preventiva del ex secretario de Comercio Interior, Ricardo Mazzorin, por el delito de "falsedad ideológica" en relación a resoluciones por las que se dispusieron la importación de 38 mil toneladas de pollo, parte de las cuales fueron decomisadas en el cinturón ecológico.

BUENOS AIRES.— El juez federal Miguel Pons decretó el miércoles la prisión preventiva del ex secretario de Comercio Interior, Ricardo Mazzorin, por el delito de "falsedad ideológica" en relación a resoluciones por las que se dispusieron la importación de 38 mil toneladas de pollo, parte de las cuales fueron decomisadas en el cinturón ecológico.

La medida cautelar dictada por el magistrado no se hará efectiva por encontrarse el ex funcionario eximido de prisión, en razón de tratarse de un delito excarcelable, ya que el mínimo de la pena prevista por el código penal no excede los tres años.

No obstante, el juez Pons consideró a Mazzorin "responsable prima facie y por semiplena prueba" del delito que se le imputa por haber falsificado en las resoluciones que autorizaron la importación de los pollos los fundamentos que sustentaron esa decisión.

Senado Convirtió en Ley Nuevo Régimen Promoción Industrial

El Senado convirtió en ley la creación del nuevo régimen de promoción industrial, que esboza por tierra las normas que beneficiaban la radicación de industrias en San Luis, San Juan, Catamarca y La Rioja, pero la norma tendrá plena vigencia cuando el congreso nacional sancione la ley-madre de la distribución promocional y el poder ejecutivo dicte cuatro decretos complementarios.

En un rápido trámite la cámara alta votó favorablemente los 82 artículos del proyecto, con la única oposición los señores Alberto Rodríguez Saa (PJ - San Luis), Oraldo Britos (PJ - San Luis), Librado Sánchez (PJ) La Rioja, Hebe Corchuelo Blanco (PJ - Chubut) Leopoldo Bravo y Francisco Vil (Partido Bloquista - San Juan).

El representante del Pacto Autonomista - Liberal de Corrientes, Juan Aguirre Lanari, propuso alterar la redacción del artículo 5 para que en las

zonas de frontera beneficiar a los inversionistas con la exención total de impuestos.

El legislador explicó que "mientras las provincias mesopotámicas aereanas tienen una población de 1,5 millones de personas, el Brasil cuenta con 80 millones en la zona fronteriza".

Sin embargo, el miembro informante por la comisión de Industria, José Genou (UCR - Mendoza), aclaró que ese concepto será incluido por el PEN cuando firme el decreto correspondiente.

Durante la sesión, que comenzó a las 17,20, Brvo presentó reformas a los artículos 5, 8, 16, 17, 18, 19, 20, 31, 33, 40, 44, 47, 48 y 58, propuestas que fueron desechadas por Genou quien entre otras argumentaciones, reiteró que "la única garantía de que funcione realmente la promoción industrial es la creación del bono de crédito fiscal que evitará que se siga incurriendo en fraude".

Copamiento Aeroparque: A 12 Años de Prisión Condenóse al Comodoro (r) Estrella

BUENOS AIRES — El comodoro (r) Luis Fernando Estrella fue condenado a 12 años de prisión por el Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas bajo el cargo de ser cabecilla de la rebelión militar cuando intentó sustraer a la Séptima Brigada Aérea de Morón y ocupar el aeroparque metropolitano el 18 de enero de este año, se informó oficialmente.

La condena incluye además la accesoria de destitución, abonándose el tiempo que permaneció detenido y en prisión preventiva por dicha causa.

El tribunal castrense elevó en 20 años la pena pedida por el fiscal brigadier Armando Urungaray, equiparándola con la máxima que aplicó la Cámara Federal a los civiles involucrados en el caso.

Por otra parte, el consejo supremo, condenó a ocho años de prisión al vicecomodoro Juan Carlos Puy —segunda pena en libertad— acordando así exactamente el pedido efectuado por el fiscal general de las fuerzas armadas.

Para los vicecomodoros Angel Camilo Lavella y Ho-

racio Ricardelli los correspondió una condena de 7 años de prisión, en ambos casos como partícipes del delito de rebelión militar, más la accesoria de destitución.

En cambio, el vicecomodoro Roberto Rafael Lynch fue condenado a cinco años de reclusión con la accesoria de destitución.

El consejo aplicó una condena de tres años al vicecomodoro Antonio César Magri, con lo que redujo la pena pedida por el brigadier Urungaray en un año.

En el caso del mayor de la Fuerza Aérea Higinio Rafael Robles, el tribunal castrense aplicó una condena de siete años, con lo cual elevó sustancialmente la pena reclamada por el fiscal, que fue de 4 años.

Para el capitán Antonio Eduardo, el consejo supre-

mo dispuso una condena de 3 años, reduciendo en cuatro meses el pedido de la fiscalía.

La elevación de la pena de 16 a 12 años para el comodoro Luis Fernando Estrella, dispuesta por el tribunal militar, se equipara con las máximas aplicadas por la Cámara Federal a Oscar Hugo Calzada, juzgado por intentar quebrantar el orden constitucional, según la Ley de Defensa de la Democracia.

El comodoro Estrella y los otros oficiales de la fuerza aérea así como siete civiles intentaron la sonada, en coincidencia con la aguda crisis del ejército y en momentos en que el teniente coronel Rico se encontraba acantonado en el Regimiento de Infantería 4 de Monte Caseros, en la provincia de Corrientes.

Salarios para los Docentes de Entre Ríos

DESDE EL 1º DEL CTE.

PARANA, 27 — El Consejo General de Educación, a través de su organismo de Difusión y Prensa, dio a conocer la escala de haberes que rige desde el 1º de setiembre para los docentes dependientes de ese organismo.

Maestro de grado jornada simple A 1.643; maestro de grado jornada completa A 2.696; hora cátedra nivel medio A 110; hora cátedra nivel superior A 147; vicedirector 1º J/a A 2.673; director 1º J/a A 2.813; vicedirector 1º J/c A 3.571; director 1º J/c A 3.947; supervisor Ena. Primaria A 4.058; director 1º E. Media A 3.390; supervisor Enseñanza Media A 4.937.

En todos los casos se trata de retribuciones básicas, J/s: jornada simple, J/c: jornada completa.

Otro Pedido de Informes sobre Mazaruca del Senador Nacional Luis Brasesco al Parlamento

PARANA. — Un nuevo pedido de informes se planteó en el ámbito parlamentario con respecto al establecimiento forestal Mazaruca, ubicado en el departamento Islas del Ibicuy, y que ha sido motivo de una carta intención por la que se prevé el traspaso de la jurisdicción que actualmente tiene Yacimientos Carboníferos Fiscales, a nuestra provincia.

Esta vez el proyecto de comunicación fue elaborado por el senador nacional Luis Agustín Brasesco (UCR - Entre Ríos) en la intención de que el poder ejecutivo, a través del ministerio de Obras y Servicios Públicos brinde diversos datos. Por ejemplo: si se han formulado denuncias por Juan Carlos Balverdi al fiscal nacional de Investigaciones Administrativas y a un Juzgado Federal; si YCF, ha formulado denuncias penales sobre los presuntos ilícitos, al poder judicial; por qué se sigue adelante con el convenio con

la provincia de Entre Ríos sin antes esclarecer los hechos denunciados que habían producido déficit en la explotación de Mazaruca; si el ingeniero Abelardo Félix Pacayut, senador provincial, es la misma persona que estaba al frente de la administración de Mazaruca en cuyo período se habrían producido los hechos y circunstancias en perjuicio del patrimonio de YCF, y que en estos momentos de nombre del gobierno de Entre Ríos trata con el ente nacional sobre los nuevos presupuestos a seguir entre los mismos. Además, pregunta el escrito si el mencionado legislador es encontrado sumariado por YCF.

Otro interrogante se relaciona con la cesantía del nombrado Balverdi a raíz de las denuncias que presentó.

Como se sabe, también en la legislatura de Entre Ríos miembros del bloque radical pidieron informes sobre Mazaruca al PE provincial.

ASOCIACION COOPERADORA ESCUELA Nº 13 BLANCO ENCALADA

Convocatoria

La Comisión Directiva de la Escuela Nº 13 Blanco Encalada, conforme lo establece el Art. Nº 51 de los Estatutos, convoca a los Sres. asociados y docentes del establecimiento a la Asamblea General Ordinaria, a celebrarse el día 28 de septiembre de 1988 a las 20 horas en el local de la escuela, ubicada en calle Eva Perón 651 de Gral. Ramírez.

La Comisión Directiva.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193 TEL. 901143
3164 GRAL. RAMIREZ ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS
DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente.
Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrías — Esofagogastroduodenofibrocopia — Colonofibrocopia — Broncofibrocopia — Rectosigmoidoscopia — Electroencefalograma.
Kinesioterapia — Onda Cortas — Ultrasonido — Horno de Bin — Rayos Infrarrojos — Rehabilitación.

INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS
ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica — Cirugía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO

Inyecciones — Nebulizaciones — Lavajes de oídos — Curaciones — Sueros — Enemas — etc.

ATENCION LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO

EVA PERON

Teléfono 901210 — Gral. Ramirez.



DR. MARCELO ANGEL LESCANO
Veterinario
ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo
Atiende en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de su Producción los Recoaerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RIOS).

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.



Antártida
Inmobiliaria

**CASAS
TERRENOS
CAMPOS
ALQUILERES**

TEL. ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (043) 901157

(3184) ORAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

Insospechadas Derivaciones del Resonante Caso Dóping de Seúl en Ambito Deportivo del Pais

BUENOS AIRES. — El resonante caso de doping en que está involucrado el atleta canadiense Ben Johnson en los Juegos Olímpicos de Seúl tuvo en la Argentina una amplia repercusión con insospechadas derivaciones, como el hecho de que quedó a la luz de la opinión pública que circulan con cierto grado de impunidad en el ámbito deportivo del país una serie de sustancias contraproducentes para la salud.

El reputado médico deportivo Roberto Paladino reveló que algunas sustancias parecidas al que con-

sumió Johnson para mejorar su rendimiento en la prueba de 100 metros resultan "moneda corriente" en el medio futbolístico nacional, por cuanto no son consideradas doping.

Por su parte, el médico oficial de la Federación Ciclista Argentina (FCA), Carlos Gotelli, sorprendió con su reflexión respecto de lo ocurrido en Seúl y terminó formulando una grave denuncia en la que involucró a numerosas personas.

Gotelli, que integró la comisión médica argentina en los Juegos Olímpicos de Los Angeles 1984, denunció que "en una considerable cantidad de los gimnastas que han proliferado en Buenos Aires y alrededores, anabólicos como los que consumió Johnson son suministrados de controladamente".

"La situación se ha tornado dramática, al punto que esos gimnastas virtualmente se han convertido en una cadena de tráfico de esas sustancias", expresó el médico en un reportaje con la agencia Noticias Argentinas.

Ambos profesionales, de reconocida trayectoria en el deporte nacional, sacaron a la luz, casos que por reglamentación vigente y por falta de un control adecuado forman parte de la vida cotidiana.

"Los corticoides y anabólicos en general, más las hormonas masculinas, no entran dentro de las sustancias prohibidas a los efectos de los controles antidoping en los campeonatos de la AFA y es así que están permitidos", expresó Paladino.

Sarmiento:

AÑO DEL CENTENARIO DE SU FALLECIMIENTO 1888 - 1988

Viajero infatigable tenaz trabajador. Por el mundo y por la Patria.

"Provinciano en Buenos Aires y porteño en las provincias". Solía decir Sarmiento de sí mismo. Pero sobre todo le fascinaba el mundo, actuar en él. Con ímpetu, con pasión y con una gran ejecutividad.

Biblioteca "Sarmiento". Esc. N° 31 "Leopoldo Herrera".

Luisa Roth de Taboada

Pedicura

ATENCION INTEGRAL DEL PIE
DEPILACIONES

SOLICITAR TURNO AL TELEF. 901054.

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ N. DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★
M. P. 4717

Plástica sin cirugía.- Métodos con resultado inmediato.- Estética corporal.- Maquillaje social y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO.- TEL. 90-1260.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramirez.

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO

CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 — Tel. 901145 — Gral. Ramirez

FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TEL.F. 901869

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y

Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —

ADMINISTRACION EN GENERAL.

BELGRANO 1220 TEL. 951147.

CRESPO (E. RIOS).

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES — PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 7 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas.

Córdoba 358 Teléf. 90-1280

Gral. Ramirez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTO VASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ

Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez

MUTUALES

S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

Campos — Casas — Terrenos

Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

INMOBILIARIA RAMIREZ

ESTUDIO TECNICO

CESAR B. GONZALEZ

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

Planos — Proyectos — Relevamientos.

Compras — Ventas — Alquileres.

Campos — Casas — Terrenos.

S. Fonseca 31 — Gral. Ramirez (Entre Ríos).

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención

Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15.30 a 19.30 horas.

Martes y Viernes de 15.30 a 19.30 horas.

Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Rios).

DR. JOSE E. YANNITO

GINECOLOGO — PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL — PAPANICOLAU

MONITOREO FETAL.

PLANIFICACION FAMILIAR

ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en
Sanatorio Evangélico.

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos —

Direcciones de Obras — Construcciones y

Refacciones — Planos de Instalaciones

Sanitarias — Electricidad.

Tel. 90 1419 — Gral. Ramirez (E. R.)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles — Comerciales — Defensas

Penales — Custiones Agrarias — Asuntos de

Familia — Trámites en la Justicia Federal.

25 de Mayo 525 — Tel. 981525 — Diamante.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

San Martín 263 — Tel. 901190 - Gral. Ramirez

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo".

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas

SABADO POR LA MAÑANA

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 — Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599.

NOTAS SOCIALES

BATI, HIJITA MIA

NOTICIAS PARROQUIALES

Cumpleaños

Santos Misos

Por Domingo 2:00 a las 19 horas. En honor a la Virgen Purísima y a los Santos de Victoria y a Santa Lúcia (p.p. Mirta de Quila).

Por Santos Valentín La Manna (p.p. su hermana).

Mañana sábado 1:00 a las 19 horas: Por el difunto Felipe Barreto (p.p. su esposa e hijo).

Por Isabel Berón Oscar Córdoba y Dionisio Rolán (p.p. Mauricia Rolán).

A la Virgen santísima para que interceda por un milagro esperado a San Cayetano por peticiones familiares de trabajo; y a San Camilo de Lellis por la salud de Nahuel (p.p. Luisa de Gahás).

Lunes 3:10 a las 19 horas. Funeral por José Feliciano Giménez, en el décimo aniversario de su fallecimiento (p.p. su esposa María Angélica Rodríguez de Giménez).

Defunciones

El 15 del corriente falleció en nuestra ciudad el Sr. Arturo Siebenlist a la edad de 67 años, sus restos fueron velados en la Sala de calle Sargento Cabral y recibieron cristiana sepultura en el cementerio Evangélico.

Atención Empresa Santa Catalina.

El 21 de septiembre dejó de existir en nuestra ciudad a la avanzada edad de 86 años la Sra. Juana Rodríguez de Acevedo, sus restos fueron velados en la sala de Sargento Cabral y Urquiza y recibieron cristiana sepultura en el cementerio municipal, previo oficio religioso en la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús.

Atención Empresa "Don Pacheco".

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observaré lo que pasará al cuarto día.

E. H.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observaré lo que pasará al cuarto día.

T. L.

Agradecimientos

Arturo Siebenlist
(Q. E. P. D.)
Sus familiares agradecen profundamente todas las condolencias recibidas con motivo del duelo que enlutó sus hogares.

Atención Empresa Santa Catalina.

Juana Rodríguez de Acevedo
(Q. E. P. D.)

Sus deudos hacen presente sus profundo agradecimiento a todas las personas que les acompañaron en el doloroso trance de la pérdida de su querido ser.

Atención Empresa "Don Pacheco".

Franqueo Pagado
Concesión N° 6
Distrito 12

Tarifa Reducida
Conces. N° 23

Gral. Ramirez
(E. Ríos).

Traí la fama libello d, vagaba yo sola y triste
mientras tú no me dices el pan de la realidad
En la encontré la felicidad y puse mi vida en ti
porque al mirarte entendí que a pesar de tus pocos años
el corazón te ha envejecido más que los libros a mí...
Tú eres como una flor tan limpia pura y hermosa!
al contemplarte tan linda mi dolor en mi corazón se posa.

Quién me diere a mí poner mis manos en tu cabeza
para pedir a Dios, te conserve tan limpia pura y hermosa...!
"Déjate despacio ir, que caminar es soñar"
y no es cansado el caminar cuando se avanza con calma
Llevando un sueño en el alma y en los labios un cantar...
Yo sé que tu buscas algo sin saber donde se esconde
más que importa saber donde, si hay flores en el camino...
Algún día me dirás: "Ya tengo lo que yo quiero:
en la boca una canción, un sueño en el corazón
y por delante un sendero..."

Has siempre bien en tu vida, para sentir en tu pecho
una dulzura escondida, que engendra la indefinida
satisfacción del bien hecho.
Que es verdad que aunque haya quién, nunca logrará entenderlo
hay un goce en hacer el bien, por sólo el goce de hacerlo...

Feliz Cumpleaños, Beatriz María Mercedes!
Con todo cariño, tu mamá:

Dra. Norma T. Güino de Pazo.

Beatriz María Mercedes Pazo Güino cumplió 13 años el 24 de septiembre. La hermosa jovencita que cursa 1º Comercial en el Instituto "Francisco Ramírez" fué muy felicitada por sus padres, familiares y amigos.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observaré lo que pasará al cuarto día.

C. D.

GRACIAS SANTA CLARA

S. K.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos

ESCUELA ALBORADA

Comunica que en tall se realizan los siguientes trabajos:

— Limpieza de metales
— Arreglos de carpintería
Para mayor información dirigirse al local de la Escuela, de lunes a viernes en el horario de 8 a 16,30 horas.

NECESITA

Para el grupo de estimulación temprana, diversos juguetes sonoros y de movimiento, cassettes infantiles, espejos y pelotas plásticas de diversos tamaños. Agradecemos vuestra colaboración.

"ISEB"
HERRERIA ARTISTICA
DE JOSE ALGARAZAZ

Rejas - Tramos y Pirámides para TV - Tintados - Construimos Cortadoras de Césped - Soldaduras en General.

SANTA FE 40 GRAL. RAMIREZ

★ PARA EL DIA DE LA MADRE ★
REGALE UN RAYBAN

Optica Suiza II

ANTEOJOS RECETADOS - PARA SOL.
ATENCION DE TODAS LAS MUTUALES.
Arenales 42 (a pasitos del Banco Entre Rios).

VENDO

CICLOMOTOR ZANNELLA 50 C.C.
MODELO 1988 - 0 KM.
TRATAR COMEDOR "DON PEDRO".

Preparación Alumnos Primarios

SRTA. SULMA SCHMIDT
Profesora de Enseñanza Primaria.
10 de Julio 456 - T.E. 30 1450
Gral. Ramirez (E. R.)

Inmobiliaria RAMIREZ

DE CESAR B. GONZALEZ

M. M. DE OBRAS - MAT. 1499

Abrió Sus Puertas en General Ramirez

COMPRAS - VENTAS - ALQUILERES

REMATES

TASACIONES - CAMPOS - CASAS - TERRENOS

CONSULTENOS SIN COMPROMISO

S. FONSECA 31 GRAL. RAMIREZ.



LAR LA AGRICOLA REGIONAL COOP. AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y DE SERVICIOS PUBLICOS



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS CUENTA CON: EFICIENTE CUERPO TECNICO - COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS - CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

FUNDADA EL 29 DE ABRIL DE 1910
Teléfonos 95 1191/218
SAN MARTIN Esq. MO RENO - CRESPO (E.R.)

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO: Recuerde que el tambero es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan... requieren ALIMENTOS BALANCEADOS

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 14%. LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS "NUTRILAR".

"Frente a los Hechos, Más Democracia"

REGISTRO CIVIL

POLITICAS

El doce paro de la C. O.T. ha conservado las características de los anteriores en cuanto al verterialismo con que se pasó sin participación de los afiliados de los diversos sindicatos, y con fines puramente políticas. Se ejercieron formas de violencia para obtener adhesiones a las medidas y siempre con la presencia de grupos políticos que en su conjunto, buscan reponer el corporativismo como sistema político, aunque invoquen la democracia.

El enfrentamiento violento entre los grupos provocó un lamentable espectáculo ya vivido anteriormente, particularmente en Ezeiza el 20 de junio de 1973, entonces con la lenidad de un gobierno inmerso en esa lucha, que puso un manto de olvido. Ahora también había Gubernadores y otros funcionarios provinciales pero la autoridad federal puso orden y particularmente el periodismo nos mostró la imagen de las roturas, de los saqueos, de los ataques y nos dice que el propio acto debió terminar por los enfrentamientos de su propio público.

cal, verticalista, asentándose en la violencia de sus propios grupos, con esta nueva convocatoria nos está señalando cual sería el futuro argentino si se logra imponer esta atrabiliaria forma de vivir. Pero tenemos memoria. Deseamos seguir viviendo en paz, sin violencia, sin grupos armados, sin montoneros en los puestos de mando del Estado y por ello reclamamos no solo cordura, sino también las decisiones personales de todos para que no se sigan realizando estos actos, para que se terminen estas envejecidas formas de reclamo. Confiamos en la conducta de todos y anhelamos que el gobierno provincial asegure la libertad de trabajo y la seguridad para to-

do, y el cumplimiento real de todos los servicios estatales sin "asuetos". Finalmente, llamamos de temor que se está creando en el país, por obra de los nostálgicos de las dictaduras de uno y otro signo. La libertad asegurada por el gobierno de la democracia hay que ejercerla en plenitud y defenderla particularmente de quienes -fascistas reales- se esconden en pliegues de la democracia para atacarla y hacerla desaparecer. Y ha sido precisamente la libertad la que nos ha permitido apreciar en toda su desnudez la falsía de estos actos. Cada uno debe ser el defensor de su propio derecho, que así no se repetirán más estos hechos. Comité Provincial de la U.C.R. de Entre Ríos.

NACIMIENTOS

Joaquín Marcelo Herbel 14988. Hijo de Rubén Marcelo Herbel y de Claudia Isabel Mohr.
—Alexis Honstein, 14988. Hijo de Luis Alberto Honstein y de Olga Amalia Yung.

FALLECIMIENTOS

Juana Catalina Rodríguez. 21988, de 86 años.

MATRIMONIOS

El 22988, Rubén Darío Kramer con Alicia Alejandra Aïmone. Testigos: Gabriel Luis María Gómez y Ana María Aïmone de Gómez.

EL REGISTRO DEL ESTADO CIVIL Y CAPACIDAD DE LAS PERSONAS INFORMA

A efectos de ser incor-

La Agrupación "7 de Mayo" hace un llamado público a los dirigentes del Movimiento Nacional Justicialista de Entre Ríos, para que se logre compatibilizar posiciones que eviten la confrontación interna, recordando que una de nuestras verdades dice: "primero la Patria después el Movimiento y por último los hombres".

Victor Kohner
Secretaría Política

Martín Pereyra
Sec. de Prensa

porados en los padrones electorales 1989, los trámites de enrolamientos ciudadanos clase 1971, y cambios de domicilios, deberán efectuarse antes del 30/11/88.

ALCOHOLICOS ANONIMOS

Funciona en Escuela N° 44 lunes y viernes de 20 a 21 horas. "El alcoholismo es una enfermedad". Si usted lo necesita no pierda tiempo. ASORECE.

GRACIAS Espiritu Santo

Por los favores recibidos. O. P.

Gracias

SAN CAYETANO F. G.

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos. N. T.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS

CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS EXPORTACION — IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 8. TELEFONOS 216258 - 2144 96.

SERVICIO FUNEBRE Y DE AMBULANCIA SANTA CATALINA DE RODOLFO F. REH

AVDA. PDTE. PERON 488 - 454 — T. E. (043) 901076. 3184 GRAL RAMIREZ (ENTRE RIOS).

INFORMA:

Desde el 1º de julio quedó habilitada la nueva sala de velatorios, totalmente modernizada, con suficiente comodidad para brindar en esos momentos el marco adecuado.

Ambas salas ubicadas en calle Sgto. Cabral 392 se hallan muy bien equipadas (baño cocina y dormitorio) y funcionan en forma independiente.

También le recordamos que nuestro servicio de ambulancia brinda como siempre seguridad y garantía las 24 horas del día. Infórmese con nosotros ante dudas o confusiones.

Atendemos a particulares y todas las mutuales; jubilados y pensionados nacionales (PAMI); jubilados y pensionados provinciales Ley 3.600 (IOSPER); jubilados y pensionados ferroviarios; Compañía Mercantil Aseguradora; Organización Ramirez; Instituto Autárquico Pcial. del Seguro (IAPS).

Ampliamente Satisfactoria la Exhibición del Avión "Pampa" en Base de los Estados Unidos

ACUERDAN DETALLES PARA COMPRA DE REPUESTOS PARA EL EJERCITO

BUENOS AIRES.— El ministro de Defensa, José Horacio Jaunarena, se reunió nuevamente en Washington con su par norteamericano Frank Carlucci para acordar los detalles de un crédito de 18 millones de dólares que el gobierno de los Estados Unidos, concederá para la compra de repuestos para vehículos y helicópteros del ejército argentino.

Jaunarena, en diálogo telefónico desde la capital norteamericana con Noticias Argentinas, dijo en otro orden de cosas que la exhibición del

avión "Pampa" en la base Andrews, de los Estados Unidos fue "ampliamente satisfactoria". El ministro dijo que anoche terminaron de agendar una nueva reunión de trabajo con Carlucci y cree que en ese encuentro quedará finalmente resuelto el tema del préstamo para los M-113 y los helicópteros, del ejército.

"Pienso que llevaré a Buenos Aires" las concreciones de ese crédito de aproximadamente 18 millones de dólares, dijo el ministro.

En cuanto a la exhibición del Pampa en la base Andrews de la fuerza aérea norteamericana, Jaunarena dijo que fue "muy buena por el grado de profesionalismo que se demostró", añadiendo que tanto Carlucci como los altos jefes militares que observaron las pruebas quedaron muy bien impresionados.

"Todos destacaron las cualidades del avión", recordó Jaunarena.

El ministro de Defensa se encuentra en Washington desde el último fin de semana como invitado especial de Carlucci, en lo que se considera el punto más alto de acercamiento bilateral en las relaciones militares de ambos países.

Gobernador Busti se Reunió con Stroessner

Añunción. El gobernador de la provincia argentina de Entre Ríos, el peronista José Busti se reunió con el presidente de Paraguay Alfredo Stroessner, dijeron fuentes gubernamentales.

No se informó inmediatamente sobre lo analizado en la reunión.

Busti visita Añunción encabezando una delegación de empresarios de su país, interesados en intensificar las relaciones recíprocas.

El gobernador argentino conversó también con varios altos funcionarios paraguayos, entre ellos el ministro de Industria y Comercio, Delfín Ugarte Centurión.

Fuentes argentinas dijeron, por su parte, que entre las iniciativas figura la posible construcción del gasoducto entre Entre Ríos y Paraguay, la industrialización de productos cítricos paraguayos y la interconexión fluvial.

Otras Denuncias Irregularidades en OSPLAD

BUENOS AIRES.— La Fiscalía Nacional de Investigaciones Administrativas recibió nuevas denuncias por la administración de la Obra Social para la Actividad Doméstica (OSPLAD), de acuerdo con lo que anticiparon fuentes fidedignas al respecto.

La obra social para los docentes, cuyas dos farmacias sociales en esta capital están desprovistas de medicamentos caros o relativamente costosos, está siendo analizada por la mencionada fiscalía en sus aspectos administrativos.

Las nuevas denuncias, de acuerdo con la información que recibió la agencia Noticias Argentinas se relacionarían con:

—El alquiler —sin concurso— en 30.000 australes mensuales indexados de dos pisos en el edificio de Cingalo 1608, que tiene más de 20 años de construcción y que necesita ser adaptado, para trasladar los departamentos de turismo y deportes y de asistencia social.

—Minturismo de invierno —julio agosto 1988— se contrataron 2.220 plazas fijas, sin la aprobación de la gerencia de administración y finanzas, en el hotel Versalles de Mar del Plata, a pesar del estado deficitario de la obra y se vendieron solamente 798 plazas.

—En este mes se abonó por el servicio de "Clinbar" contratado en forma directa con pagos mensuales indexados, la suma de 2 millones 800 mil australes.

Se presentaron pruebas, asimismo, de la formación de una comisión especial de sumarios que "aplica sanciones en forma represiva, selectiva y desmedida". Los docentes aportan a esta obra social el tres por ciento de sus sueldos.

yo universitario.

Para mayores informes dirigirse a este Establecimiento, sito en Belgrano y Sarmiento, de 20 a 23 horas".

Estudio Juridico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT — Abogado

Civiles — Comerciales — Laborales — Sucesiones — Jubilaciones — Cobros — Contratos Agrarios — Accidentes.

C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT

C.P.N. ISABEL M. M. ERHARDT

Liquidaciones de:

Impuestos — Sueldos — Contabilidades.

Avda. San Martín 124 — Ramírez (E. Ríos).

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL

Técnico Sup. en óptica

★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA

★ DESCUENTOS ESPECIALES A

—Todas las Mutuales—

(Sobre Cristales y Armazones).

★ CONSULTE PLANES DE PAGO

Libertador 44 — T.E. 90-1522 — Gral. Ramírez

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T. E. 90 1232

Gral. Ramírez.

Ubaldini Felicitó a Caputo

BUENOS AIRES.— El secretario general de la CGT, Saúl Ubaldini, felicitó al canciller Dante Caputo por su reciente elección como presidente de la Cuadragésima Tercera Asamblea General de las Naciones Unidas y expresó que esa designación manifiesta el reconocimiento de las instituciones democráticas argentinas por parte de la comunidad internacional.

Fuentes diplomáticas informaron aquí que Caputo recibió en Nueva York un telegrama de Ubaldini en el que este hace votos porque "el éxito corone su gestión en beneficio de la paz y de los pueblos del mundo".

"Los pueblos necesitan —agregó— la justa distribución de los beneficios, las riquezas y las ventajas que el trabajo humano y el progreso tecnológico han puesto al servicio del hombre para facilitar mejores condiciones de vida y libertad".

E. Vázquez

En el próximo número brindaremos declaraciones del Periodista de Radio Belgrano (De lunes a viernes de 7 a 9 de la mañana: "El árbol y el Bosque") y columnista de la Revista "Humor", quien estuvo en nuestra ciudad invitado por el Comité de la U.C.R.

Bachillerato de Adultos

"La Dirección del Bachillerato Acelerado para Adultos: "30 de Octubre del 1983", comunica que se encuentra abierta la inscripción para el ingreso a 1er. año para el Ciclo Lectivo 1989. Este Establecimiento de jurisdicción provincial admite alumnos de ambos sexos, mayores de 18 años y a cabo de 3 años otorga el título de Bachiller, con validez nacional, que habilita para el ingreso a carreras de nivel terciario

Organización Martillera Gerardo A. Taboada

ARENALES 58 TEL. 043-901054 GRAL. RAMIREZ

ALQUILERES:

1 Casa sobre Asfalto compuesta por dos dormitorios, living comedor amplio, Cocina Comedor, Baño instalado, Lavadero, Despensa, Garage, Terreno Grande, etc.

1 Casa sobre Asfalto, 3 Dormitorios, Living, Comedor, Cocina, Garage, Lavadero, Baño instalado., etc.

(MAYORES INFORMES PERSONALMENTE).

— Solicite Nuestro Listado de Casas que se Encuentran a la Venta.

— Próximamente Loteo en Barrio San Carlos a muy pocos metros del Asfalto.- Consúltenos.

— Necesitamos Campos dentro de los 30 Kms. de Ramírez, Fracciones desde 30 Has. a 200 Has. aproximadamente. Para inversores extranjeros.

SERVICIOS GOOD YEAR

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LIANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR.

ATENCIÓN! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteos o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 — T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 — Gral. Ramírez

Protesta del Uruguay por una Reunión que Viola Acuerdos Limitrofes entre Ambos Países

MONTEVIDEO. — El vicecanciller Pasquet, entregó una nota de protesta al embajador argentino en Uruguay, Carlos Perette, por la utilización de una isla del Río de La Plata, con fines que violan los acuerdos limitrofes entre ambos países.

La isla Martín García fue sede de una reunión del gobierno peronista de la provincia de Buenos Aires que provocó malestar en el gobierno uruguayo.

Busti Requiere Interna del P.J. en este Año

PARANA. — En su carácter de secretario de Interior del Consejo Nacional del Partido Justicialista, el doctor Jorge Pedro Busti requirió que en Entre Ríos la elección de autoridades del peronismo y de candidatos a diputados nacionales, se efectúe durante este año.

Lo hizo en una carta que remitiera al titular del P.J. Jorge Heyde, en base a la decisión del Consejo Provincial de trasladar el acto comicial interno para febrero de 1989.

Clausuran Dos Emisoras de F.M. en el Gran Buenos Aires

BUENOS AIRES. — Dos procedimientos realizados con la intervención del juzgado federal de Lomas de Zamora finalizaron con la clausura de dos emisoras de frecuencia modulada clandestinas que funcionaban en la jurisdicción del Comité Federal de Radiodifusión (COMFER) en las localidades suburbanas de Lomas y Turdera.

Las estaciones sancionadas fueron FM Cristal, ubicada en Viera 761 de Turdera, y FM Voces de Prías 992 de Lomas de Zamora.

Aumentan las Exportaciones de Cítricos

BUENOS AIRES. — Los valores de frutas cítricas al Hemisferio Norte se incrementaron durante los primeros ocho meses de este año en un 24,05 por ciento.

Con relación a las exportaciones por especies, se produjeron aumentos en las de limón, 68,25 por ciento; mandarina, 47,32 por ciento y naranja, 11,24 por ciento.

Sommer Reiteró Necesidad que Gobierno Reduzca el Déficit Fiscal para Bajar Inflación

BUENOS AIRES. — El director del Banco Central, Juan Sommer, reiteró la necesidad de que el gobierno redujera el déficit fiscal para bajar la inflación y encontrar un mayor financiamiento del sector privado.

La SECOP, al informar de estos procedimientos, recordó que seguirá aplicando firmemente la normativa en vigencia en respaldo del buen uso del espectro radioeléctrico.

Fijan A 1310 el Salario Mínimo

BUENOS AIRES. — El salario mínimo fue establecido oficialmente en 1.310 australes desde el 1.º de octubre hasta fin de año.

La suma de 1.310 australes fue votada favorablemente por el gobierno, la CGT y sólo uno de los tres sectores empresarios.

Mundial enfatizó que el acuerdo logrado por la Argentina con esta última entidad "significa un espaldarazo al programa económico de nuestro país"

El funcionario en declaraciones a Radio Continental, ante una consulta indicó que "es imprescindible definir una conclusión" en las negociaciones que se mantienen con el Fondo Monetario para lograr un nuevo acuerdo "stand-by".

Sommer, quien se encuentra en Berlín Occidental participando junto al ministro de Economía, Juan Sourrouille, de la asamblea conjunta del Fondo Monetario Internacional y del Banco

Comentó por otra parte que la delegación argentina ya mantuvo reuniones con los técnicos del FMI que han estado en Buenos Aires y con directivos de los bancos acreedores en Nueva York.

La duración de tres meses fue apoyada por el gobierno y por el sector empresario en su conjunto.

El comercio (CAC) y la Unión Argentina de la Construcción, lo hicieron en contra.

La duración de tres meses fue apoyada por el gobierno y por el sector empresario en su conjunto.

Comentó por otra parte que la delegación argentina ya mantuvo reuniones con los técnicos del FMI que han estado en Buenos Aires y con directivos de los bancos acreedores en Nueva York.

Comentó por otra parte que la delegación argentina ya mantuvo reuniones con los técnicos del FMI que han estado en Buenos Aires y con directivos de los bancos acreedores en Nueva York.

Estudio Jurídico Chémez

NALLIB A. CHEMEZ
JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ

ABOGADOS

Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramirez
Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamante

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clinica General — Cirugía Biotdigestiva — Atención de las cuatro especialidades básicas — Paliatría — Gineobstetricia — Atención de Partos — Cesáreas — Geriatria.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5836

Enfermedades de la mujer — Clinica General.

ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados

Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276 ENTRE RIOS.

Despensa y Merceria

De Luis Alberto Wollert

Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUEÑO

ARANGUREN — (ENTRE RIOS).

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ♦ REMATES FERIAS
- ♦ ACOPIO DE CEREALES
- ♦ SEMILLAS
- ♦ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ.

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS — 90 1332 CEREALES — 90 1026 PLANTA SILOS.

COOPERATIVA AGRICOLA "UNION REGIONAL" LTDA. CRECEN SUS ASOCIADOS CON INSUMOS Y CONSEJOS TECNICOS PROPORCIONADOS POR UNA ORGANIZACION SOLIDARIA AL SERVICIO DEL PRODUCTOR AGROPECUARIO Y QUE ADEMAS INDUSTRIALIZA LA PRODUCCION DEL CAMPO.

CAUR

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514 2184 - GRAL. RAMIREZ

ACOPIA LA PRODUCCION DE SUS ASOCIADOS.

ELABORA Harina Ramirez

Y ALIMENTOS BALANCEADOS

VIPROMIN

(ENTRE RIOS).

Comisión Municipal de Cultura. Resumen de lo Actuado

CONFORMACION DE LA COMISION - 25 01 88 Municipal, con la dirección del Prof. Sergio Hefele.

- Colaboración con la Campaña Amanecer.
- Apoyo a gestiones ante el Sup. Gobierno Provincial para la obtención del profesorado de Enseñanza Primaria en nuestro medio, de nivel terciario, lo que cuenta con la correspondiente aprobación y comenzará con sus clases en 1989.
- Presentación del elenco de Teatro "Hebras Plateadas" de la ciudad de Crespo.
- Participación de Artesanas de nuestro medio en el 1º encuentro de la Mujer Artesana en Paraná.
- Formación del elenco de Teatro en nuestro medio con la dirección de Luis César Minaglia.
- Formación del Coro Municipal, con la dirección del Prof. Sergio Hefele.
- Gestión de Subsidio ante el FONDO NACIONAL DE LAS ARTES, para reformas del escenario de la Sala Municipal de Cultura.
- Charla sobre "Malvinas" a cargo del Sr. Isaias Giménez autor del libro "El Halcón Perdido" y padre de uno de los Pilotos de Fucará que perdiera su vida en Malvinas.
- Colaboración con festejos Día de los Jardines de Infantes.
- Presentación del conjunto de la ciudad de Crespo presentando "Cantata del Inmigrante".
- Proyección de la Película sobre Drogadicción "La Cruz y el Puñal" con exposición a cargo del pasador de la "Iglesia Cristiana".
- Presentación del Gra 29 de 1988.

po "Los Dragones" de Hernández como parte de los festejos del 200583.

- Festival Folclórico, con números a cargo de Artistas Locales, con notable brillo, como parte de los festejos del 9 de Julio.

- Presentación "Feria artesanal de Artículos Regionales" - itinerante perteneciente al Fondo Nacional de las Artes

- Organización del Certamen de Preguntas y respuestas sobre Domingo F. Sarmiento con la participación de alumnos de las escuelas Nº 31 y 13 de nuestra localidad para el día 10 de septiembre, en homenaje al centenario de la muerte del Prócer. Premio: un viaje a C. del Uruguay para 36 alumnos.

- Organización del mes del Centenario de Ramirez (octubre 88) convocando a las instituciones intermedias a brindar su aporte.

Gral. Ramirez(agosto 29 de 1988.

De Esc. No. 31 De su Interés

ADHIRIENDOSE A LOS FESTEJOS DEL CENTENARIO DE RAMIREZ Programa de Comedores Escolares Nacional, a través del Agente de Caja PAN.

La Escuela Nº 31 "Leopoldo Herrera" organiza un desfile y certamen de carros y sulks ornamentados y caballos enjaezados.

El 6 de noviembre a las 15 horas.

Participe y gane interesantes premios. Inscribase y retire las bases en el local escolar a partir del 1º de octubre.

COMESTIBLES

La Escuela Nº 31 Leopoldo Herrera recibió para el Comedor Escolar una Partida de 10 cajas: de 9,7 Kg. de fideos del

vacunatas antes de inscripción. Concurrir al establecimiento con el más cercano a su domicilio y lleve su certificado anterior.

Este es un requisito. Si su hijo cursará en la Secretaría de Salud 1989 primer grado, debe Hagalo con tiempo.

Instituto Musica Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría - solfeo - método acordeón a piano - órgano y piano electrónico - trompeta - bajo y guitarra eléctrica - flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCION: ANTARTIDA 65

TELEF. 901336 - GRAL. RAMIREZ

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

OCTUBRE

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 3 - 17 y 31

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Martes 11 y Lunes 24

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Miércoles 12 y 26

Pagos en el Día

INFORMES -

FERIA "MARIA DOLORES" - T.E. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - T.E. 21-0457 - 22-4977 - PARANA (E. RIOS)
CASEROS 939 - TELEF. 21620 - NOGOYA.
SAN MARTIN Y PANUTO - TEL. 91 - VIALE.

Remates Ferias - Operaciones Inmobiliarias - Campos - Haciendas.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICO

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952. Matrícula Nº 2501.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. Informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 22 de Septiembre.

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo	
Novillos gordos	60	7,60	8,92
Vaquillas gordas	40	7,60	9,12
Vacas gordas	11	5,80	7,58
Nov. Inv. raza carne		7,70	9,52
Nov. Inv. raza H. A.	79	7,30	7,74
Vaquillas invernada	79	6,20	8,32
Vacas Cons. y/o Inv.	18	5,20	6,32
Vacas con crías	10	950.-	1.370.-
Toros	6	6,28	7,80
TOTAL	303		

PROXIMOS REMATES SEPTIEMBRE

EN NINSTRALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES

EN NINSTRALACIONES DE C. GRANDE MARTES 27

A las 14,30 Horas
Pagos al CONTADO